

# Feierabend bringt 2300 Euro für Bürgerbus

**Haltern.** Die Initiative „Haltern am See. Tut gut.“ hat rund 2300 Euro auf das Spendenkonto für den Bau der Bürgerbus-Garage überwiesen. Das Geld stammt aus Spenden, die beim weihnachtlichen Feierabend am 18. Dezember gesammelt wurden.

Obwohl die Gäste zu Glühwein und Plätzchen eingela-

den waren, zeigten viele Besucherinnen und Besucher eine große Spendenbereitschaft für das Bürgerbus-Projekt. Die Initiative bedankt sich bei allen Spenderinnen und Spendern für die Unterstützung dieses Vorhabens, das einen bedeutenden Beitrag zur Mobilität der Halterner Bürgerinnen und Bürger leistet.